

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## AG ordinaire de la Fégafoot : le satisfecit des délégués !

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

La Fédération gabonaise de football (Fégafoot) a organisé samedi dernier à Agondjé, son 60e congrès ordinaire, dirigé par son président, Pierre-Alain Mounguengui. Lequel a dû recadrer, pour l'occasion, et avec beaucoup de pédagogie quelques délégués, venus, visiblement pour en "découder" avec l'actuel locataire de la maison Alexandre-Sambat. Pour l'ensemble des délégués, il s'agissait de valider ou rejeter les différents bilans d'activités (moral et financier), exercice 2019-2020, présentés par les experts de la Fégafoot. Et ce malgré le gel des activités sportives intervenu en mars 2020 du fait de la pandémie de Covid-19. Il en était de même

pour la mise en place des différentes commissions chargées d'organiser l'an prochain (entre mars et avril) l'élection du nouveau bureau directeur de la Fégafoot. Notamment la Commission électorale, d'éthique, de discipline et de recours. Enfin, les délégués se sont prononcés sur la nécessité ou non de réintégrer les clubs de D2 au congrès de la Fégafoot. Cette idée a été portée par le président actif de l'Union sportive de Bitam (USB), Bienvenu Obiang Ndong, soutenu dans sa démarche par le secrétaire général, Éric Andoulou-Nzé.

À l'entame de son propos, Pierre-Alain Mounguengui, qui déclinait son programme d'activités, a rendu un vibrant hommage au président Ali Bongo Ondimba et au ministre des Sports Franck Nguema, "pour la délicate attention qu'ils ne cessent d'accorder à



Les délégués ont approuvé les différents bilans présentés par Pierre-Alain Mounguengui (debout) et son équipe.

nos différentes activités, notamment les récentes assises sur la réforme du National Foot 1 et 2". En termes de bilans, le président de la Fégafoot a salué l'implication du Comex, qui a décidé d'apurer une partie des arriérés de salaires des joueurs, au titre des saisons 2016-2017 et 2017-2018. Il s'est également réjoui, malgré la pandémie, de la tenue de plusieurs séminaires de formation animés à travers le pays, tout en se félicitant de la qualification des Panthères

pour la Can-2021. Le dirigeant fédéral a également profité de cette occasion pour annoncer la création prochaine d'une Ligue de football féminin, chargée d'organiser le championnat de football féminin, avec le soutien financier de la Fégafoot... C'est donc à l'unanimité que les délégués ont donné quitus à Pierre-Alain Mounguengui pour le travail accompli. S'agissant de l'intégration des clubs de D2, les délégués, à l'unanimité,

ont décidé de mettre en place une commission chargée d'examiner la question et faire des propositions qui seront soumises après l'élection du Bureau fédéral. Pour terminer, Landry-Georges Mikala (magistrat) a été désigné président de la Commission électorale. Il sera secondé par Ulrich-Armel Joumas Banguébe (magistrat lui aussi). La commission de recours sera dirigée par le magistrat Élie-Nazaire Obiang Bekale.

## Fégahand : Sylvain-Florent Pangou Mbembo nouveau président

Prosper Sax Nze-Bekale  
Libreville/Gabon

Le général de brigade Sylvain-Florent Pangou Mbembo est le nouveau président de la Fédération gabonaise de handball (Fégahand). Il a été élu le 31 juillet 2021 avec 25 voix pour autant de votants. Il remplace à ce poste Ange-Marie Makilat, qui n'a pas souhaité se représenter. Et ce, après avoir organisé son AG ordinaire qui a vu les délégués adopter son bilan moral mais rejeter celui financier. Il a donc, tout naturellement, tiré toutes les conséquences de la décision des délégués. Pour les quatre prochaines années, Sylvain Florent Pangou Mbembo, qui a été élu à l'unanimité, entend remettre véritablement le handball gabonais sur les rails, après plusieurs années de "sommeil". Un projet de développement qui s'inscrit dans le cadre



Sylvain-Florent Pangou Mbembo lors de son installation.

d'une profession de foi définie par la future équipe fédérale. La nouvelle équipe dirigeante souhaite notamment positionner le hand au rang de sport majeur et faire du Gabon une grande nation de handball africain d'ici à 2024. Pour y arriver, son projet sportif se résume en quatre grands axes : formation, restructuration, ambition et performance.

## Missile FC-FCF Amani (1-0) : une victoire pour se rassurer tout de même

G.R.M  
Libreville/Gabon

MISSILE FC affrontait hier au stade Monedan de Libreville le FCF Amani de la République démocratique du Congo (RDC). En match aller du premier tour des éliminatoires de la Ligue des champions féminine de la Caf.

Une partie commencée par les bonnes dispositions du représentant congolais, qui ne s'est cependant pas montré dangereux. Ce qui a eu le mérite de réveiller l'équipe hôte. Posant mieux le ballon, la capitaine Marielle Fany Gnagni Moukagni et ses équipières ont alors envahi le camp adverse. Au point de trouver l'ouverture du score à la 26e minute par Amira Carmela Nze, idéalement servie



Un instantané de la rencontre Missile-FCF Amani de RDC.

par Reine Clémence Edzoumou Ntsagha, incontestablement la meilleure gabonaise durant cette première moitié de la rencontre. Plus aucun autre but ne sera inscrit jusqu'à la pause, malgré une nouvelle opportunité (30e) de la buteuse. Et en dépit d'une timide réaction des visiteuses (37e et 43e). Le score restera inchangé jusqu'au coup de sifflet final. D'autant que la deuxième période a été moins

flamboyante que la précédente. Tout en encourageant des filles qui se sont offert un succès bon pour le moral, dans ce premier round devant un adversaire qui sort de deux compétitions nationales, dont la coupe de RDC remportée (1-0) en juin dernier face au Daring club Motema Pembe, la manche retour s'annonce plus difficile. Dans deux semaines, il faudra aller chercher un exploit en RDC.